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　抑止対策について （2）一時停止率向上のための本市の取り組みについて

（5）施策展開への検討について

（2）成果について

３　平和の尊さを伝える取り組みに （1）平和を創る取り組みについて

（1）信号機の無い横断歩道での一時停止の実態について

　ついて

　ついて

２　栃木市中学生議会の開催について

（3）課題について

（4）救急医療の充実を目指して

　令和５年第４回定例会　 一般質問（令和５年９月１日）

議員名 質　問　内　容

１　３病院統合の今までとこれからに （1）３病院統合の経緯と目的について

１　都市計画について （1）主要幹線道路沿いの開発について

（2）若い世代への拉致問題に関する教育・啓発について

（6）供用開始にあたっての情報開示について

（3）信号機設置基準と設置実態について

（4）交通事故抑止対応について

２　新斎場の供用開始にあたって （1）新斎場の概要について

（2）供用開始準備状況について

（4）供用開始における全体評価について

１　信号機の無い横断歩道の交通事故

（2）都市計画税について

（3）自主財源について

（2）地区計画について

２　固定資産税と都市計画税について （1）固定資産税について

（3）開発計画について

（5）現斎場廃止後の関係について

（5）責任主体と経営状況について

（6）地域医療の未来について

（1）新しいコミュニケーションのカタチ

（2）模擬議会を継続的に行う仕組みについて

（3）周辺関連整備状況について
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